

## ATHLÉTISME

# Nombreux records pour les Neuchâtelois

Le traditionnel meeting de l'Ascension à Langenthal, réputé pour lancer la saison nationale du demi-fond, a tenu ses promesses. Sur 1000 m Jan Hochstrasser (Aarau) a donné la dimension de sa valeur avec 2'23"62. Ce fut le cas aussi chez les dames avec une course parfaitement répartie de Lisa Kurmann (Winterthur) créditée de 2'43"39, alors que Tiffany Langel (CEP Cortaillod) se classait quatrième en 2'51"47 au terme d'une belle fin de course où elle battait son record de 8 secondes!

Rentrée prometteuse du champion suisse du 400 m haies Kariem Hussein (Zurich) sur 300 m haies avec un temps de 36"63 révélateur de ses dispositions. Meilleure performance de la saison en 1'17"89 sur 600 m par Hugo Santacruz (Rapperswil).

Nombreuses satisfactions pour les jeunes athlètes de l'Olympic avec la victoire du junior Josua

Robert dans la deuxième série du 3000 m avec 9'09"22, soit un record personnel abaissé de 22 secondes et la quatrième performance nationale de sa catégorie. Cette prestation est encourageante avant sa participation, mercredi prochain, au meeting international de Koblenz en Allemagne sur 5000 m.

Progression, mais pas tout à fait le reflet de sa valeur, pour Arnaud Schwab sur 600 m avec un temps de 1'24"57, puis 37"33 sur 300 m. Esteban Hofer et Gabriel Alvarez ont également signé des records personnels de 1'30"05 et 1'30"35. Quant à Jérôme Schmidt, elle n'a pu faire mieux que 1'42"92 sur 600 m. Engagé pour la première fois sur 300 m, Janis Maccoritto a été contrôlé en 40"39, soit la meilleure performance de la saison chez les M16. A relever encore qu'Amélie Barfuss s'est qualifiée pour le championnat suisse M18 au triple saut avec 10m01. ● RJA